

Kommission Forum Selbsthilfe

Im Rahmen des letzten DGSM- Kongresses wurde den im Forum Selbsthilfe der DGSM organisierten SHG's stellvertretend für alle in der Schlafmedizin tätigen Selbsthilfegruppen der Traumpreis verliehen. Herr Weess als Vorstandsmitglied hielt die Laudatio, betonte die Bedeutung der vielfältigen Aktivitäten der Selbsthilfegruppen für die Patienten, aber auch für die Schlafmedizin insgesamt und hob die Zusammenarbeit der SHG's mit der Fachgesellschaft hervor. In den Zeiten der Coronapandemie ist die Arbeit der Selbsthilfegruppen deutlich erschwert, wird aber unter den besonderen Bedingungen unverändert engagiert fortgesetzt.

Wolfgang Galetke